

Compte Rendu Réunion du Club

Par Arnaud Lhermitte



MARDI
11 février 2020

Salle FFAP

Bonjour les amis,

Figurez-vous que vous allez être obligés de lire ma prose chaque mois !

Eh oui, c'est une des nouvelles décisions de notre cher bureau et c'est en plus une très bonne idée. Après chaque réunion, vous pourrez lire les quelques mots que je coucherais sur le papier pour que nous ayons une mémoire de nos soirées, et si pour une raison ou une autre je ne peux pas faire le compte-rendu, Stéphane prendra le relais (merci Stéphane). Mais ne prenez pas tout trop au sérieux, ce n'est pas mon fort, et évidemment vous aurez le droit de critiquer autant que vous voudrez ma bafouille épistolaire, je ne vous en voudrais pas, promis.

Alors, maintenant que les choses sont dites, commençons.

Hier soir donc, réunion du mois de février dans la salle de la FFAP rue Saint Martin ou nous fûmes accueillis chaleureusement par Patrick Rivet.

Il y avait du monde hier soir, du beau monde, un peu plus de 30 personnes.

On a pu évidemment croiser dans le désordre Henry, Marcelle, Marco, Christopher, Pourang et Stéphane, Jean-Michel et Abacus étaient excusés, en quelque sorte le bureau presque au grand complet, celui de Stéphane était d'ailleurs assez élégant (là, je tiens à remercier tous les membres du bureau qui font des réunions sans qu'on le sache et qui passent pas mal de temps pour nous préparer des tas de trucs super sympa, et Christopher qui met tout ça en ligne).

Mais dans la salle, on a pu voir aussi Francis, Coco, Julie, Fabrice, Alexis, Jean-Claude, 2 Gérard, Adrien, Thomas, Virginie et Jean-Luc, Damien.....

Bon, je ne fais pas la liste complète mais c'est pour dire qu'il y avait foule ce soir là.

Henry prend la parole pour faire le compte-rendu du compte-rendu de la dernière réunion du Bureau (ce que je fais ici d'ailleurs). Marcelle a râlé un peu par principe mais ça nous a fait rire. Rendez-vous compte : on bouscule un peu les habitudes, les réunions se feront encore en deux parties, mais la seconde partie sera différentes de nos habitudes.

L'idée principale est de faire participer le maximum de membres.

Première partie donc avec "le tour du mois" et présentation des tours par ceux qui veulent, et pour la seconde partie de la soirée, nous essaierons d'en faire un cabinet de curiosités ; les uns ou les autres pourront proposer la venue d'un invité, la présentation d'un objet insolite, une discussion autour d'un sujet, d'un spectacle, la présentation d'un livre, ou toute autre chose qui vous passerait par la tête et qui serait source d'intérêt pour tous. Si vous avez une idée, une envie, un invité à faire venir, un objet à montrer, allez sur le site du CFI quelques jours avant la réunion afin de poster vos suggestions.

Cette soirée inaugurale avait deux tours du mois : les 4 as et les roses (un peu de romantisme, Saint Valentin oblige). Marcelle a un peu râlé parce qu'on avait dit qu'on supprimait les thèmes et qu'on les a remis (enfin le tour du mois) mais c'était histoire de dire. Et il y avait pas mal de candidats pour monter sur scène, la soirée promettait d'être fournie.

Gérard débuta par un tour hors sujets (c'est dire combien nous sommes ouverts) et nous présenta une petite comédie autour de boîtes en couleurs, des dés et des jetons et un gros lot à la clé mais c'est lui qui l'a emporté évidemment.

Compte Rendu Réunion du Club

Par Arnaud Lhermitte



MARDI
11 février 2020

Salle FFAP

De mon côté j'ai offert une rose à Marcelle qui a râlé de plaisir et j'ai enchaîné avec une adaptation très libre (un peu à l'eau de rose mais c'était de saison) de Battle, d'Aldo Colombini. Virginie et Jean-Luc montèrent sur scène avec une routine en tandem de cordes et anneaux bien enlevée, Stéphane nous entraîna avec les sympathiques cartes d'après Hofzinger, suivi par un Adrien plein d'allant qui fit valser foulards et roses à pleines dents sur un air latino et cocktail en final. Marco continua le festival et nous montra son célèbre empalme magique, dans ce domaine c'est un As, il est le Roi ! Coco nous joua une jolie routine d'as mutants et permutants augmentée d'une explication détaillée du mouvement d'addition et pour finir cette première partie de soirée, Henry se chargea en boutargue pour nous montrer sa version d'une routine d'As-canio à sa façon.

Et voilà pour la première partie ! Je vous promets, on s'est régalez.

En seconde période, Stéphane et Pourang ont joué les duettistes avec brio, Stéphane nous a présenté un ouvrage d'Albert Moukheiber ou psychologie et neurosciences jouent des tours avec notre cerveau, peut-être que ce sera un futur invité.

Enfin, pour terminer cette soirée, Pourang nous a mis au défi avec un tour de prédiction dont il a le secret, une mise en boîte, une sorte de "Fool Us" qui a passionné l'assistance.

Et l'heure tournant, il a fallu clore la séance alors Marcelle a râlé une dernière fois parce qu'elle ne voulait pas rentrer tellement c'était une chouette soirée, on l'aime bien not' Marcelle.

Voilà, c'était un peu long, je vous l'accorde mais il fallait bien planter le décor, les futurs comptes-rendus seront plus succincts, promis.

Et encore, pour ne pas vous lasser, je ne vous ai pas parlé de la prochaine conférence d'Édouard Boulanger au mois d'avril ni des 3 prochains DVD qui seront tournés :

- en mars les tours impromptus,
- en septembre, la magie autour du bar
- en décembre, des lunettes 3D pour voir la fin de l'année en paillettes.

Et puis j'aurais pu parler aussi de l'idée qui se pointe de faire un week-end magique mais ça, on en reparlera une autre fois, gardez-ça dans un coin de la tête.

Allez c'est fini, à la prochaine !